



COMUNICADO

COMUNICADO 025/2020

- **IEDEP Entrega computadoras con internet**

En representación del Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla, el Director Administrativo Jerson Eufrazio Rodríguez, realizó junto el edil de Zihuateutla Miguel Ángel Morales Morales, la entrega de 20 equipos de cómputo con internet al Bachillerato General IEDEP, en la comunidad de Cerro Verde, localizada en el municipio de Zihuateutla.

Con estas acciones el IEDEP refrenda su compromiso con la educación, incrementado así la digitalización del plantel para cumplir con el objetivo de brindar mayores oportunidades en el aprendizaje de nuestros estudiantes, reafirmando que la educación digital es una prioridad para el instituto.

Al finalizar la entrega de los equipos, el edil y el Director Administrativo resaltaron el trabajo en conjunto, dejando en puerta la propuesta para darle seguimiento a la gestión de un campus universitario en la entidad, comprometiéndose a convertir ésta obra en una realidad para así detonar una mayor extensión educativa en la región.